



四郷小 学校だより

第 6 号
令和 6 年 5 月 3 1 日

プール掃除をしました



5月30日(木)、6年生の活躍により、プールが大変きれいになりました。プールの内側やフェンスをたわしやスポンジできれいにしてくれました。また、腰洗い槽・トイレ・溝などの掃除もしてくれました。低学年プールの底に描かれたイラストもくっきりとして、きれいなプールになりました。3時間の限られた時間の中、各学級の各班で分担された場所を黙々と作業をしている姿は、最高学年としての姿だと感心しました。



6月10日(月)から7月12日(金)に水泳指導を実施します。本年度も週1回2時間続きの特別時間割を組んで、水泳の授業を進めます。梅雨入り間近で予定通り

水泳の授業を実施することできない場合もありますが、毎日の天気や気温・水温などをもとに入水判断しながら、安全で健康な体づくりとなるような水泳指導にしていきたいと思えますプールカードに水泳の可否の記入、持ち物の準備

など、ご家庭でもご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。なお、5月28日にホーム&スクールで配信しましたとおり、令和6年度4月に改訂されました「学校における熱中症予防対策マニュアル」で示された「WBGT値31以上」の場合には、体育などの「運動は中止」となりますので、ご承知ください。

救命救急法講習会

5月24日(金)の放課後の時間に、体育の水泳指導に向けて、本校教職員向けの救命救急法講習会を行いました。講師として四日市市消防団、四郷分団の方々に来ていただき、心肺蘇生法やAEDの使い方などを学びました。教職員同士や消防団の方とペアになって、人形を使って体験実習を行いました。

